

déclarant qu'il arrive souvent que dans les causes dans lesquelles la Ville est partie, il soit nécessaire de faire entendre des témoins experts, en vue d'une protection efficace des intérêts de la Cité, et recommandant qu'une somme de \$200 soit votée pour l'engagement de tels experts, afin d'éviter que la Ville soit mise en péril par les retards qui peuvent survenir dans le vote des crédits pour chaque cas particulier.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite somme soit votée pour les fins ci-dessus mentionnées, ladite somme ou toute partie d'icelle ne devant être dépensée qu'avec l'approbation du Bureau des Commissaires.

3.—Soumise une communication du Secrétaire-Trésorier de la Ville de Maisonneuve demandant de faire mettre passable la partie d la rue Notre-Dame situé entre la rue Nicolet et les limites est de Montréal à l'occasion de la visite de la cale sèche par le duc de Connaught, lundi le 18 courant.

Résolu: De transmettre à l'Ingénieur en Chef, avec prière de se conformer à cette demande.

4.—Soumise une offre de M. F. X. Gauthier de vendre à la Cité pour les fins de la construction d'un poste de pompiers, les maisons portant les No. 176, 178 et 180, de la rue Berri, pour la somme de \$41,000.

Résolu: D'informer M. Gauthier que le Bureau ne peut prendre en considération l'offre ci-dessus dans les conditions proposées.

5.—Soumis le dossier concernant l'expropriation de la rue Sherbrooke de la rue de Lorimier aux limites est.

Résolu: De référer au Contrôleur et Auditeur de la Cité, pour savoir s'il a des fonds suffisants pour ladite expropriation.

Adjournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 14 novembre 1912, a. m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, MM. Lachapelle, Ainey et Dupuis.

1.—Une délégation composée de M. l'échevin Drummond, de M. Durnford et de nombre de résidents du Parc Molson quartier Rosemont, se présente devant le Bureau et demande de faire poser des trottoirs et de faire installer des lumières dans cette localité.

Le Bureau informe les délégués que le contrat de cession des rues dans ce quartier, n'est signé que depuis quelques semaines et que les Commissaires vont prendre leurs demandes en considération immédiatement et la délégation se retire.

2.—Soumis un rapport de l'Avocat Consultant de la Cité, "re" prolongement de la rue de la Montagne, au nord de la rue Sherbrooke.

Résolu: De donner instructions au Département en Loi de procéder à ladite expropriation, tel que décidé par les résolutions du Bureau en date du 23 mai et du 11 juin 1912.

3.—Il est

Résolu: Que le département de l'Aqueduc informe le département des Incendies, chaque fois qu'un accident de nature à affecter l'efficacité de l'aqueduc se produit, soit dans les appareils de pompage, soit sur le réseau des conduites d'eau, et que les mesures nécessaires soient prises pour donner suite à cette résolution.

4.—Soumis un rapport du Chef du Département des Maladies contagieuses recommandant de nommer temporairement Mademoiselle Alison Cullin comme garde malade à l'hôpital des Varioleux, vu que le personnel ordinaire ne peut suffire pour traiter les malades qui y sont actuellement.

Résolu: D'approuver l'engagement de Mademoiselle Cullin à ladite position temporairement au salaire de \$75 si elle n'est engagée que pour un mois, et de \$60 par mois si elle est engagée pour deux mois ou plus.

5.—Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale recommandant que virement soit opéré d'une

stating that in cases where the City is a party it often happens that expert witnesses are required in order to efficiently protect the City, and recommending that a sum of \$200 be voted for the engagement of such experts in order to prevent the City's interests from being jeopardized by the delay in voting the necessary appropriation in each particular case.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said sum be voted for the above mentioned purposes, said sum or any part thereof to be expended only with the authorization of the Board of Commissioners.

3.—Submitted a communication from the Secretary Treasurer of the City of Maisonneuve, asking that Notre-Dame street between Nicolet street and the eastern limits of Montreal be made practicable in view of the coming visit of the Duke of Connaught who is to inspect the dry-dock on Monday, the 18th instant.

Resolved: To refer the same to the Chief Engineer with instructions to comply with said request.

4.—Submitted an offer from Mr. F. X. Gauthier, to sell to the City for the purpose of erecting thereon a fire-station, the houses bearing Nos. 176, 178 and 180, Berri street, for the sum of \$41,000.

Resolved: That Mr. Gauthier be informed that the Board cannot consider the above offer under the conditions proposed.

5.—Submitted the documents concerning the expropriation of Sherbrooke street, from de Lorimier Avenue to the eastern City limits.

Resolved: To refer the same to the City Comptroller and Auditor in order to ascertain whether there are sufficient funds for said expropriation.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary

* * *

Report of meeting held on the 14th November 1912, a.m.

Present: His Worship the Mayor, Mr. L. A. Lavallée, in the Chair, Messrs Lachapelle, Ainey and Dupuis.

1.—A delegation, composed of Ald Drummond, Mr Durnford and a number of residents of Mo'son Park, Rosemont ward, appeared before the Board and asked that sidewalks be laid and that lights be installed in that locality.

The Board informed the delegates that the deed of cession of streets in said ward had only been signed a few weeks ago and that the Commissioners will consider their request at once, and the delegation withdrew.

2.—Submitted a report from the Consulting City Attorney "re" extension of Mountain St., north of Sherbrooke street.

Resolved: That the Law Department be instructed to proceed with said expropriation, pursuant to the resolutions passed by the Board on the 23rd May and 11th June 1912.

3.—Resolved: That the Water Dept. be instructed to immediately inform the Fire Department whenever any accident such as might affect the efficiency of the aqueduct shall occur either in the pumping apparatus or in the water mains, and that the necessary measures be taken in order to carry this resolution into effect.

4.—Submitted a report from the head of the Contagious Diseases Dept., recommending that Miss Alison Cullin, be temporarily appointed as nurse at the Small-Pox Hospital, in view of the fact that the ordinary staff is not sufficient to attend the patients now under treatment in said hospital.

Resolved: That Miss Cullin be temporarily appointed to the above position at a salary of \$75, if she is engaged only for one month and of \$60 per month if she is engaged for two months or more.

5.—Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that a sum of \$300 be varied from the appropriation of \$3,300 voted as the City's con-